

伊勢丘幼稚園だより

2020年(令和2年)1月号

福山市伊勢丘五丁目6番5号 Tel.947-1166

本年もどうぞよろしくお祈いします



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、伊勢丘幼稚園の教育活動に対しましてご支援やご協力をいただき、ありがとうございました。本年も、どうぞよろしくお祈い申し上げます。

今年は、1966年(昭和41年)に開園した伊勢丘幼稚園が「伊勢丘こども園」へ引き継がれる年です。「幼稚園」として残された3か月を、地域の方々に支えていただいたことに感謝しながら、これまで以上に通ってくる子ども達が意欲を持って生活することができるよう働きかけてまいります。

さて、12月の子ども達の活動をご紹介します。

12月10日(火曜日)音楽発表会をしました

いつもお世話になっている来賓の方々をお迎えして、音楽発表会を開きました。

年長組の鍵盤ハーモニカの演奏から会が始まりました。年長組になり練習をはじめた鍵盤ハーモニカです。鍵盤とにらめっこしながら、音を間違えないように指を動かしていました。

年少組は「どんないろがすき」など4曲を、元気よく踊りながら歌ってくれました。12人が、それぞれ2人分の大きな声で歌っていました。その後の踊りも、「ハッピージャムジャム」をリズムに乗って元気いっぱいに踊っていました。

園児の発表の最後は、年長組の合奏「踊るポンポコリン」でした。大太鼓や木琴などのたくさんの楽器を、気持ちを合わせて演奏しました。

保護者の方も、子どもたちに「にんげんていいな」を踊り付きで合奏してくださいました。



12月13日(金曜日)お茶の会をしました。

始めにお茶の先生から、お茶の歴史や接待する人のことを大切に思う気持ちを動作に表すことなどについてお話を聞きました。次に、作法を丁寧に教えてもらいながら、お茶を運んだり飲んだりしました。「苦い」と言う子もいれば「おいしい」と言う子もいました。

長い時間、正座して背筋を伸ばしているのがしんどくなり、姿勢が崩れることもありましたが、最後までしっかり話を聞いていました。

